



# ひばり

大谷こども園 園便り

令和6年10月号

## 10月の教育・保育目標

- \*いろいろな運動遊びを楽しみ、体を動かすことを喜ぶ。
- \*秋の自然に興味を持ち、発見を楽しんだり遊びに取り入れたりして遊ぶことを楽しむ。



朝夕がめっきり涼しくなり、秋の訪れが感じられるようになってきました。先日の運動会では、たくさんの方が園に足を運んでくださり、子どもたちの姿に温かい拍手を送っていただきました。少人数だからこそ、一人一人が輝く、みんなが主役となる運動会になったと思います！保護者のみなさまには、準備から、親子・保護者競技と、子ども達以上に出番の多く忙しい1日だったかと思いますが、改めまして、みなさまのご協力に心から感謝いたします。

今月も体をたくさん動かして遊んだり、散歩で園外に出かけたりして、自然に触れたりしながら、秋の自然を満喫したいと思います。朝晩は涼しくなりましたが、日中は汗ばむ日もあります。季節の変わり目で体調を崩しやすくなりますので、衣服の調節をしながら元気に過ごしていきましょう。



運動会フォークダンス「人間っていいな♪」



### <令和6年度研究主題>

「人とかかわる力を育むための環境構成と援助の工夫」～異年齢保育における楽しく充実した生活や遊びを通して～

今月は、こども園で楽しんでいる「ほっこりふれあい遊び」を紹介します。  
ご家庭でも、お子さんと一緒に楽しんでみてくださいね♪

#### ① いっばんばし

いっばんばし  
こちよこちよ  
階段のぼって  
こちよこちよ～



**ポイント** 「階段のぼって…こちよこちよ～」の部分は、子どもの表情を見ながら目線を合わせてやるのがおすすめです！

#### ② おせんべい焼けたかな

お・せん・べ  
お・せん・べ  
や・け・た・か・な  
♪



ぼくも焼いて～

**ポイント** 子どもの体や手足をおせんべいに見立て、「な」の時に触られたらひっくり返ります！両面をこんがり焼けたら出来上がりです！

#### ③ きゅうりができた

きゅうりができた  
きゅうりができた  
きゅうりができた  
さあ食べよう～♪



きゅうり  
もう一回  
して～！

塩ふって  
きゅっきゅきゅ～  
板ずり  
ずりずりずり～

**ポイント** 最後に手を合わせて「いただきます！」と言って、きゅうり役の子どもをばくばく食べてしまいます。エンドレスリピート間違いなしです！

# 10月 行事予定



家庭教育12か条  
10月は  
「地域の行事に参加」

2024

日 月 火 水 木 金 土

29	30	1 町交通安全の日	2 親子リズム遊び 9:45～	3 👛	4	5
6	7	8	9 お話タイム10:45 (3歳児)	10 👛	11 📅	12
13	14 スポーツの日	15 町交通安全の日	16 同日公開参観日 8:30～11:00 15:00～16:00	17 👛	18 身体測定 PTA役員会16:00	19
20	21	22	23 芋掘り10:00	24 芋掘り予備日 👛	25 📅 ピカピカデー 帽子・外靴・ぞうり 持ち帰り	26
27	28	29	30	31 👛 園たより・給食たより	1	2

- \*毎日持ち帰り: 歯ブラシ・コップ(3歳児)
- \*毎週水曜日 おにぎり弁当(3歳児)
- \*毎週木曜日 絵本貸出し日 ※絵本袋をもってきて下さい。
- \*隔週金曜日 布団持ちかえり(10月から隔週持ち帰りになります)
- \*最終金曜日 帽子、ぞうり、外靴持ち帰り※きれいに洗いましょう

### ～11月の行事予定～(主なもの)

- ・11/7(木) 家族遠足(レークサイド大栄)※全園児
- ・11月中旬～下旬 講演会・クラス懇談・おやつ参観  
※午後実施予定です。日程は決定次第お知らせします。

### \*お知らせとお願い\*

- すでに通知でお知らせしていますが、10/2(水)9:45より、PTA主催行事「親子リズム遊び」を行います。運動のできる服装でお越しください。ご参加をお待ちしています。
- 9月末までは毎週布団を持ち帰っていましたが、10月以降は隔週の持ち帰りとなります。持ち帰りしたら、日光消毒とシーツ類の洗濯をお願いします。また、午睡用タオルケットを薄手の掛布団に交換してください。記名は、よくわかるところに、大きくはっきり記入してください。よろしくお願いします。
- 水筒について(全園児)  
水筒は10月末まで引き続き持たせてください。11月以降も水筒を希望される方は担任までお知らせください。



大谷こども園は、持続可能な開発目標を支援しています

## 10/23(水)大谷さわやかクラブさんと芋ほいをします!

今年の5月にPTA梅津会長さんと「大谷さわやかクラブ」の河本さん、大谷こども園を応援する会の吉田さんにお世話になり、芋苗を植えました。苗がどんどん成長し、収穫できる日を楽しみにしているところです。芋掘りは、10月23日(水)、予備日24日(木)に実施する予定です。どんなお芋が掘れるかな?今から楽しみです。掘ったお芋は、11月に焼き芋大会(園児のみ)やクッキング活動などで使わせていただく予定です。